

L'ONU félicite le gouvernement colombien et les FARC/AP pour l'accord sur la démobilisation des mineurs



Nations Unies, 17 mai, (RHC/PL).- Le secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-Moon, a félicité aujourd'hui le gouvernement colombien et les FARC/AP, organisation de la guérilla, pour l'accord sur la démobilisation et la réinsertion sociale des mineurs engagés dans la guérilla.

L'accord passé ce dimanche à La Havane prévoit en effet la sortie des moins de 15 ans des campements des FARC/AP et l'élaboration d'une feuille de route pour compléter par la suite le retrait et la réinsertion sociale de tous les mineurs de 18 ans.

«Cet accord... annonce la fin du conflit pour les plus jeunes participants, reconnus comme victimes», rappelait Ban Ki-Moon, dans son message qui encourage d'ailleurs les deux parties à donner un élan aux négociations afin de mettre bientôt fin aux hostilités et de faire bénéficier la société colombienne d'une paix durable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93730-lonu-felicite-le-gouvernement-colombien-et-les-farcap-pour-laccord-sur-la-demobilisation-des-mineurs>



Radio Habana Cuba